



**3 Pièces**

**87 m<sup>2</sup>**

**Réf. W-02X32C**

**2 900 €**

**Paris 16<sup>ème</sup>**

**Appartement à louer (75016)**

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Engel & Völkers vous présente un appartement de 87m<sup>2</sup>, meublé, lumineux et plein de charme, niché dans le 16e arrondissement de Paris. Situé au 5e étage, cet appartement charmant propose une disposition pratique avec deux chambres. La première chambre offre une vue paisible sur le jardin de la copropriété, avec l'avantage d'un balcon privé. De l'autre côté, la deuxième chambre offre une perspective sur le boulevard ( le mobilier d'enfant à laisser place a une chambre lit double ). Le séjour spacieux est le cœur de cet espace, accompagné d'une cuisine ouverte moderne et fonctionnelle. Pratique au ...

Engel & Völkers presents a furnished, bright, and charming 87-square-meter apartment nestled in the 16th arrondissement of Paris. Located on the 5th floor, this delightful apartment offers a practical layout with two bedrooms. The first bedroom provides a peaceful view of the condominium garden, complemented by the advantage of a private balcony. On the opposite side, the second bedroom offers a perspective overlooking the boulevard. The spacious living room serves as the heart of this space, accompanied by a modern and functional open kitchen. Convenient for everyday living, the kitchen also ...

**ENGEL&VOLKERS**

32 rue Guersant - 75008 PARIS 17EME

Contactez l'agence





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

